

CESFAM San Juan cuenta con servicio de urgencias odontológicas único en la zona

A contar del lunes 15 de abril, se inició esta estrategia de manera formal, que tiene como objetivo principal entregar una atención de urgencia dental en el Centro de Salud Familiar San Juan durante toda la semana, incluidos los días sábado, domingo y festivos.

La dirección del Departamento de Salud, Fabiola Araya, detalló con respecto a esta iniciativa impulsada desde la actual gestión municipal: «Todos nuestros vecinos y vecinas pueden ser beneficiarios de esta estrategia, siempre y cuando necesiten un servicio de atención de urgencia odontológica, en el cual se proyecta entregar, aproximadamente, un total de 250 atenciones de manera mensual».

Los horarios de atención de este nuevo servicio de urgencias odontológicas, ubicado en el CESFAM San Juan (Calle Jaime Juan Oliver #471) es de lunes a viernes de 20:00 horas a 00:00 horas, y sábado, domingo y festivos de 08:00 horas a 12:00 horas.